

viernes 25 de agosto de 2023

El Ayuntamiento de La Laguna licita la peatonalización de la calle Rodríguez Moure

Los trabajos tendrán un presupuesto cercano a los 280.000 euros y se centrarán en el tramo comprendido entre las calles San Agustín y Anchieta



Calle Rodríguez Moure

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras, ha sacado a licitación esta semana el proyecto de peatonalización de la calle Rodríguez Moure, en el tramo comprendido entre las vías de San Agustín y Anchieta, en la zona centro de la ciudad.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, visitó el entorno de los futuros trabajos junto al concejal responsable del Área, Adolfo Cordobés, y avanzó que estas actuaciones tendrán un presupuesto base de 279.982 euros y un periodo de ejecución de tres meses, a partir de la adjudicación del contrato.

“Se trata de la última vía, dentro de la zona delimitada y declarada como Patrimonio de la Humanidad, que nos quedaba por licitar desde el Ayuntamiento para su

peatonalización”, agregó el primer edil. El alcalde lagunero también remarcó que “Rodríguez Moure ya se encontraba cerrada al tráfico rodado, pero aún no contaba con las ventajas de accesibilidad y embellecimiento de su peatonalización”.

Por su parte, Adolfo Cordobés, señaló que “esta actuación seguirá las directrices que establece el Plan Especial de Protección para la pavimentación de vías, de un modo similar a otras intervenciones recientes en este mismo entorno del casco histórico”.

El edil de Obras e Infraestructuras también hizo hincapié en la importancia de “seguir transformando el corazón de la ciudad en un espacio libre de humo y emisiones derivadas del tráfico de vehículos”.

Este proyecto se une a otras obras similares que ya han sido adjudicadas este mes y que comenzarán pronto sus trabajos, como es el caso de la peatonalización de la calle Juan de Vera, también entre San Agustín y Anchieta.

Las empresas que deseen presentar sus propuestas para el proyecto previsto en la calle Rodríguez Moure, tienen ya el expediente de licitación disponible en la Plataforma de Contratación del Sector Público.

